

Regierungsratsbeschluss

vom 10. August 2010

Nr. 2010/1344

Palliative Care Netzwerk Kanton Solothurn, 4500 Solothurn: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Broschüre „Unheilbar krank - und jetzt?“

1. Erwägungen

Palliative Care Netzwerk Kanton Solothurn ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Broschüre „Unheilbar krank – und jetzt?“. Wenn eine schwere Krankheit fortschreitet und keine Hoffnung auf Heilung besteht, treten schwierige Fragen auf. *Palliative Care* hilft Antworten zu finden, zu unterstützen und Bedürfnisse umzusetzen, unabhängig von Alter und Krankheit. Das *Palliative Care* Netzwerk Kanton Solothurn will diese Möglichkeit wahrnehmen und für den Kanton Solothurn Broschüren mit einer Auflage von 2'500 Exemplaren drucken lassen. Die Druckkosten belaufen sich auf Fr. 2'420.--.

2. Beschluss

- 2.1 *Palliative Care* Netzwerk Kanton Solothurn ist an die Broschüre „Unheilbar krank – und jetzt?“ ein Beitrag von Fr. 2'420.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen.
- 2.2 Diese Beitragszusicherung ist auf 5 Jahre ab dem Datum dieses Beschlusses befristet und erlöscht nach Ablauf dieser Frist ohne Weiteres.
- 2.3 Es ist in den Werbeunterlagen und allgemein in geeigneter Form publik zu machen, dass es sich um ein Engagement des Lotterie-Fonds des Kantons Solothurn handelt.
- 2.4 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 1 Belegexemplar sowie einer Rechnung mit Einzahlungsschein zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Andreas Eng
Staatschreiber

Verteiler

Abt. Lotterie- und Sport-Toto-Fonds (3) dv/PalliativeCare.doc
Gesundheitsamt, Dr. med. Christian Lanz

